

«Hay tergiversaciones malintencionadas de lo que ocurre en La Habana»

De la Calle dijo que poner fin al conflicto no significa haber logrado la paz, porque ese es un propósito más complejo.

En el marco del foro ‘Hablemos del proceso’, el representante del Gobierno en los diálogos con la guerrilla de las Farc en La Habana indicó que nunca se han quejado de opiniones adversas, pero que es preocupante cuando se presentan este tipo de situaciones que quieren desdibujar el proceso.

Indicó que lo que se trabaja en La Habana es un borrador de acuerdo y que serán los colombianos quienes tengan la última palabra y decir si se hizo bien la tarea o si por el contrario hubo fallas que no ameriten una aprobación.

Hizo énfasis en que poner fin al conflicto no significa haber logrado la paz porque este es un propósito más complejo, que toma más tiempo y que exige muchos recurso financieros y humanos. Es una transformación.

“Entonces el propósito de La Habana es terminar el conflicto, y para eso nos movemos en desarrollo de una agenda que es inamovible, y al final las Farc decidirán si firman o no”, explicó.

“El fin del conflicto no solo implica silencia los fusiles, y lograr esto ya es una ganancia para un país como Colombia que ha vivido una zozobra con esta guerra”, dijo De la Calle.

<http://www.caracol.com.co/noticias-regionales/hay-tergiversaciones-malintencionadas-de-lo-que-ocurre-en-la-habana/20150717/nota/2855964.aspx>